



Communiqué de presse  
Le 6 décembre 2016

Du 17 mars au 1<sup>er</sup> avril 2017  
27<sup>ème</sup> édition du  
**RALLYE AÏCHA DES GAZELLES**

**LE RALLYE RAID HORS-PISTE FEMININ DU MAROC**  
HORS DU TEMPS, HORS DES FRONTIERES et HORS DU COMMUN

**L'échappée belle des Gazelles !**



**Une aventure féminine unique au monde**

Plus de 300 femmes de 18 à 65 ans de diverses nationalités vont s'élancer dans le désert marocain et vivre une véritable aventure sportive basée sur la conduite hors piste et la navigation à la boussole !

**Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est le seul Rallye hors piste 100% féminin au monde !**

C'est une compétition et une aventure automobile unique pour les « Gazelles » aux volant de 4x4, Crossover, Quad, camion ou moto qui conjugue le plaisir de conduire et l'aventure. Une épreuve basée non pas sur la vitesse mais sur la navigation avec comme seul but, gagner en parcourant le moins de kilomètres.

**Une autre vision du sport automobile**

Le Rallye Aïcha des Gazelles est un défi basé sur la réflexion et le bon sens plutôt que les performances mécaniques pures.

Il ne s'agit pas d'une course « de vitesse » mais l'éco conduite est valorisée. Le défi est de savoir se concentrer mais aussi lâcher prise, de piloter, d'appréhender les difficultés du terrain, d'opter pour le parcours le plus court possible, de « choisir sa route », de se dépasser et de s'évader du quotidien. À l'aide d'une boussole, d'une règle, d'une carte, les Gazelles reçoivent chaque jour une feuille de navigation mentionnant uniquement les coordonnées géographiques, caps ou distances des points de contrôle quotidiens et de la ligne d'arrivée ! Un vrai défi !



## Un partage de valeurs

Cette épreuve est un challenge de tous les instants, avec comme cadre, des paysages fantastiques et des contacts humains d'une qualité rare. Les Gazelles ont en commun les mêmes valeurs : le courage, la rencontre, la loyauté, l'entraide et l'engagement environnemental et solidaire.

En parallèle de la course et de la dureté du terrain, elles savent apprécier le (ré)confort du bivouac et savourer les échanges et les rencontres.

Le Rallye offre une approche unique du sport automobile et du dépassement de soi.



## Une démarche environnementale et citoyenne

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc est le premier Rallye Raid ayant obtenu la certification norme ISO 14001:2004. Cette norme internationale garantit, par le biais du bureau certificateur VERITAS, que l'agence MAÏENGA met en place un système de Management environnemental (SME) visant à intégrer systématiquement l'environnement dans le management et les actions de l'entreprise. Cette certification s'appuie sur un travail important d'identification des impacts environnementaux, des solutions d'améliorations possibles et de la mise en place des process adéquats. Depuis toujours, le concept du Rallye est unique car la vitesse n'est pas un critère de classement, les émissions de CO<sup>2</sup> restent limitées par rapport aux rallyes classiques.



## Un grand cœur

L'association "Coeur de Gazelles" accompagne le Rallye Aïcha des Gazelles avec un engagement éthique et responsable. Lors de l'épreuve et tout au long de l'année, Coeur de Gazelles s'engage dans des projets « concrets et utiles » au Maroc : elle instaure au fil des rencontres un vrai travail avec les populations locales afin de garantir une aide efficace et viable à long terme, s'engage avec et pour les plus défavorisés, reverse directement aux populations les dons collectés ...



## 16 jours de Rallye

6 ETAPES dont 2 MARATHONS, 8 jours de COMPETITION et 1 300 kms à parcourir sur le territoire marocain ... pour lâcher prise et vivre une expérience de partage hors du commun.

**Vendredi 17 mars - France : vérifications techniques et administratives**

**Samedi 18 mars - France : départ officiel des équipages**

**Du 19 au 21 mars : transfert vers le Maroc**

**Du 22 au 30 mars : épreuve au Maroc : Prologue et étapes du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc**

**31 mars : transfert vers Essaouira (Maroc)**

**1<sup>er</sup> avril : arrivée officielle, remise des prix et soirée de clôture à Essaouira (Maroc).**

**2 avril : retour des Gazelles**

**Départ le 17 mars depuis le port de Nice**

Informations, règlement et engagement : <http://www.rallyeichadesgazelles.com/>